

## MARCONA CELEBRÓ LA NAVIDAD... COMPARTIENDO.

La navidad es una fiesta en la que se celebra en unión y armonía la llegada de Jesús, y donde cada uno se llena de esperanza y renueva los buenos deseos hacia los demás.



Alumnas del curso cena navideña exponen lo aprendido junto a profesora.

asistencia de más de cien personas entre esposas e hijas de su personal, a las que les capacitó en la preparación de exquisitos y económicos platos navideños, además de asesorarlas en temas de decoración de mesas navideñas.

Shougang Hierro Perú, recordó esta importante fecha con sus trabajadores y la comunidad de Marcona, realizando numerosos eventos tales como: un curso de elaboración de platos y decoraciones navideñas realizado el 12 de diciembre en el Patronato de la

Municipalidad, que contó con la



Ambiente de alegría en show navideño.

El 19 de diciembre se realizó el tradicional Show navideño para los hijos de sus trabajadores, con la participación de más de 700 niños, quienes disfrutaron de momentos felices en donde se distribuyeron golosinas y regalos. Así mismo, los días 19,20 y 21, el personal obrero de nuestra empresa recibió una canasta navideña y vales para el canje de un pavo.

En cuanto a las festividades con la población de Marcona conjuntamente con la Gobernación, la Base Naval y la Policía Nacional del Perú se ofreció una chocolatada a los niños y adultos mayores de los asentamientos humanos y pueblos jóvenes del distrito el 18 de diciembre en el frontis de la comisaría; este evento contó con la participación de más de 700 infantes, quienes disfrutaron de un gran show infantil, golosinas y sorteo de presentes.



Niños de la localidad con su chocolatada y panetón luego del show infantil.



Se hizo entrega de 100 canastas navideñas a los dirigentes de los asentamientos humanos y pueblos jóvenes de Marcona, con la finalidad de que éstas sean sorteadas en sus respectivas reuniones que realizaron en sus locales comunales con motivo de la navidad.

Funcionarios de la empresa hacen entrega de canastas a dirigentes de San Pedro.

Finalmente la minera apoyó a la Municipalidad de Marcona con panetoncitos, juguetes y 05 ómnibus para trasladar a más de 500 niños al aeropuerto de San Juan, para que vean la llegada en avión de Papá Noel, como preámbulo a la chocolatada que realizó dicha comuna en un plantel escolar de la localidad.



Estos hechos permiten afirmar que la navidad en Marcona se celebró, compartiendo la felicidad de los niños del distrito.